

学校便り グローウィング (glowing and growing)

第 16 号

令和 7 年 3 月 26 日 (水)

卒業式・県立高校合格発表を終えて！

16 日に無事卒業式を終えることができました。朝はあいにくの小雨模様でしたが、帰る頃には、太陽が顔をのぞかせてくれました。式辞の中で、「高校進学という大きく環境が変わるときが自分を成長させるチャンスです。大きな集団に入っても堂々とチャレンジしてほしい」という話をしました。その後の塚本爽良さんの想いのこもった答辞が印象的でした。本当に北川が好きなんですね。先日県立高校の合格発表があり、概ね自分の希望通りの学校に合格できました。全体的に普段の実力以上の力を発揮した生徒が多く、特に面接で中学校での体験活動や特色ある学校行事、地域貢献について、自分の言葉で語れる生徒が多かったことが良かったのではないかと思います。



3 月もボランティア頑張りました！

9 日は、だがしの日ボランティア、22 日は「ノベデン」マルシェボランティアに参加しました。だがしの日ボランティアでは、1 ヶ月前から練習してきた紙芝居のお披露目でした。最初の練習では、照れくささもあり、なかなか声も出ませんでしたが、練習を繰り返すうちにどんどん自信も出てきたのか、余裕が生まれ表情やセリフに抑揚をつけてしゃべれるまでになりました。当日は、午前・午後の 1 回ずつ行いましたが、堂々と演技していました。その後ステージ前に集まつたちびっ子達にだがしの無料配付を行い、集まつた子供たちに喜んでもらいました。

「ノベデン」マルシェボランティアでは、ユネスコパークの展示スペースや螢の幼虫展示スペースでの案内や#北川コフレのブースのお手伝いをしました。また、今年作成した北川 PR 動画を流したり等盛りだくさんの内容でした。少し風は強かったですが、城山や市役所前は、かなりの人出で賑わっていて、良い活動ができたのではないでしょうか。ボランティアへの主体的な取組やボランティア活動を通しての成長にいつも驚かされるばかりです。



いよいよ今日は修了式！

過ぎるとあっという間の 1 年でしたね。今年は、グローウィングを合い言葉に成長し続けることまた自分だけの輝ける場所を見つけることを目標に勉強や学校行事に取り組んできましたこと思います。1 年間を振り返り、自分自身のグローウィングはどこだったのかをしっかり見つめ直しましょう。成長の仕方には、個人差がありますが、4 月に比べ全員が必ず成長しています。自分の良さを見つけ、次年度はさらに磨きをかけましょう

